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Sabbat Après- Midi, 9 DécembreSabbat Après- Midi, 9 Décembre

« L'importance d’opérer une percée dans les grandes

villes est toujours présente à mon esprit. Depuis de

nombreuses années, le Seigneur nous exhorte à

accomplir notre devoir, et pourtant nous ne voyons que

très peu de réalisations dans nos grands centres

surpeuplés. Nous n'entreprenons pas cette tâche avec

détermination, Satan multipliera les difficultés qui ne

seront pas faciles à surmonter. Nous sommes très en

retard pour ce qui concerne l'œuvre qui aurait dû être

accomplie dans ces grandes villes si longtemps négligées.

La tâche sera maintenant plus difficile à réaliser que si

nous l'avions accomplie voici quelques années. Mais si

nous nous mettons à l'œuvre au nom du Seigneur, les

barrières tomberont et nous remporterons de grandes

victoires ». Ellen White, Medical Ministry 301.5

« Cette œuvre a besoin de médecins et de ministres de

l'Évangile. Nous devons adresser nos requêtes au

Seigneur et faire de notre mieux, en avançant avec toute

l'énergie possible pour réaliser une percée dans les

grandes villes. Si, dans le passé, nous avions travaillé

selon les plans du Seigneur, de nombreuses lumières

brilleraient avec éclat alors qu'elles sont en train de

s'éteindre." Lettre 148, 1909. Ellen White, Medical Ministry

301.5

Verset à Mémoriser :

« Alors Jésus lui dit: Femme, ta foi est grande; qu'il

te soit fait comme tu veux. Et, à l'heure même, sa

fille fut guérie » Matt. 15 : 28.

Dimanche, 10 DécembreDimanche, 10 Décembre

La mission dans les régions
Au-Delà

« Les chrétiens d'Antioche comprirent que le Seigneur

désirait œuvrer dans leurs vies, “car c'est Dieu, dit saint

Paul, qui produit en vous le vouloir et le faire, selon son

bon plaisir”.4Philippiens 2:13. Comme ils vivaient au

milieu de gens qui semblaient attacher bien peu

d'importance aux choses éternelles, ils s'efforcèrent » .

Conquérants Pacifiques, p. 139.2

« L'exemple des disciples du Sauveur à Antioche devrait

inspirer, aujourd'hui, tous les chrétiens qui vivent dans les

grandes villes. Dieu désire que des hommes consacrés et

capables soient envoyés dans les centres importants pour

y annoncer l'Evangile. Il désire, de même, que les

chrétiens qui vivent dans ces villes emploient leurs talents

à gagner des âmes. De riches bénédictions sont réservées

à tous ceux qui s'abandonnent entièrement au Seigneur.

Au cours des efforts qu'ils tentent pour faire connaître

l'Evangile, ces serviteurs de Dieu découvrent de

nombreuses personnes prêtes à répondre à leur appel. »

Conquérant Pacifiques, p. 140.1

« De nos jours, la cause de Dieu a besoin de représentants

zélés des vérités bibliques. Les pasteurs ne suffisent pas

pour accomplir la tâche réclamée par les grands centres.

Le Seigneur adresse un appel, non seulement aux

ministres, mais aussi aux docteurs, aux infirmières, aux

colporteurs et aux laïques consacrés possédant des dons

divers pour évangéliser les villes. Le temps fuit

rapidement, et le travail abonde. Tous les moyens doivent

être mis en œuvre pour tirer le meilleur parti possible des

occasions qui se présentent à nous ». Conquérants

Pacifiques, p. 140.3

Lisez Juges 3:1-6, 1 Rois 5:1-12 et 1 Rois 11:1-6.

Comment ces textes nous aident-ils à comprendre un

peu le contexte de ces villes

Lundi, 11 DécembreLundi, 11 Décembre

A la Recherche des
Multitudes

La mission consistant à sauver le monde ne peut pas être

plus importante que celle qui consiste de sauver l'Eglise.

Augmenter le nombre de membres de l'église dans les

conditions actuelles de tiédeur de Laodicée ne peut pas

plus faire avancer le Royaume du Christ que cela n'aurait

pu l’être dans les conditions de l'église juive à l'époque de

Son premier avènement. Comprenant la situation réelle

de cette église, Jean-Baptiste et Christ Lui-même, et même

les apôtres au début, se sont engagés à travailler, non pas

pour le monde en général, mais uniquement dans l'intérêt

de leurs frères dans l'église.

Puisque la même séparation d’avec Christ existe dans

l'Eglise aujourd'hui comme à l'époque du Christ ( Service

Chrétien, page 48), il faudra beaucoup plus d'efforts pour

sauver le peuple de la "triste illusion" de Laodicée

(Testimonies, Vol. 133, p. 253), que si elle était dans le

paganisme. Car à Laodicée, on fait croire aux membres

qu'ils possèdent toute la vérité, qu'ils sont riches, qu’ils se

sont enrichis et qu'ils n'ont besoin de rien—que leur salut

est à jamais assuré tant qu'ils sont membres d'Eglise ! Il y

a donc un plus grand risque qu'ils perdent leurs âmes

dans l'église puisque qu'elle est "tiède" et est sur le point

d'être rejetée, que s'ils restent dans le monde, jusqu'à ce

que l'église se réveille de son sommeil, et qu’elle se oigne

les yeux du collyre (la Vérité)—qu’elle ait une bonne vision,

qu’elle pratique la justice, et conduise comme il convient

et nourrisse le troupeau comme il se doit.

Que chaque membre honnête se pose la question : Si

l'église elle-même n'est pas sauvée (Témoignages Vol. 1, p.

375), qu’elle ne suit pas son Chef, Christ ( Service Chrétien,

p. 48) et " est devenue une prostituée " (Témoignages, Vol.

3, p. 303), comment peut-elle sauver les autres ? Le plus

grand besoin consiste à sauver d'abord ceux qui sont

dans l'église, puis ceux qui sont dans le monde. L'œuvre

spéciale de purification, d’abandon du péché, au sein du

peuple de Dieu" (La Tragédie des Siècles, p. 461), "l'œuvre

finale en faveur de l’Église, au moment sont scellés les

cent quarante-quatre mille" (Témoignages , Vol. 1, p. 385),

doit intervenir d’abord, puis suivra le scellement de ceux

qui sont dans le monde.

Les hommes et les moyens déjà consacrés à l'œuvre

missionnaire pour le monde sont si abondants qu'ils

éclipsent entièrement les maigres moyens disponibles

pour transmettre le message aux Laodicéens, bien que

l'Église en ait encore davantage besoin que le monde.

Lorsque l'Eglise se réveillera et cessera de rêver qu'elle est

" riche et qu’elle s’est enrichie", qu'elle découvrira qu'elle a

besoin de tout et non de " rien ", qu'elle se fortifiera en se

tournant vers Christ son Chef, qu'elle se revêtira des

vêtements de Sa justice et que l'incirconcis ne passera

plus au milieu d’elle (Esaïe 52.1), alors son salut paraitra,

comme l'aurore, et sa délivrance, comme un flambeau qui

s'allume. Alors les nations verront son salut, Et tous les

rois sa gloire; (Ésaïe 62:1, 2). C'est alors qu'elle sera

vraiment en mesure de sauver le monde. Alors ses

"portes seront toujours ouvertes, elles ne seront fermées

ni jour ni nuit, afin qu'on lui amène "les trésors des

nations, et qu'on y amène leurs rois". Car la nations et le

royaume qui ne la serviront pas périront, ces nations

seront entièrement exterminées. Ésaïe 60:11, 12.

Lisez Matthieu 9:35-38. Que nous enseigne cela sur la

mission envers les multitudes, où que nous les

trouvions?

Mardi, 12 DécembreMardi, 12 Décembre

A Tyr et à Sidon

« Le Sauveur est satisfait. Il a mis cette foi à l’épreuve. Il a

montré, par sa façon d’agir avec cette femme que l’on juge

indigne de partager les grâces accordées à Israël, qu’elle a

cessé d’être une étrangère pour devenir l’enfant de la

maison de Dieu. Et, comme les autres enfants, elle a droit

aux dons du Père. Le Christ exauce sa requête, achevant

ainsi la leçon destinée aux disciples. Se tournant vers elle

avec un regard chargé de pitié et de tendresse, il lui dit: “O

femme, ta foi est grande; qu’il te soit fait comme tu le

veux.” A cette heure même sa fille fut guérie. Le démon ne

la tourmenta plus. La femme s’en alla, reconnaissant son

Sauveur, heureuse d’avoir obtenu l’exaucement de sa

prière. » Jésus- Christ, p. 394.3

« Jésus ne fit aucun autre miracle au cours de ce voyage.

C’était en vue de l’accomplissement de cette guérison qu’il

s’était rendu au voisinage de Tyr et de Sidon. Il voulait à la

fois secourir cette femme affligée et laisser un exemple de

son œuvre miséricordieuse en faveur d’une population

méprisée pour l’instruction de ses disciples quand il ne

serait plus auprès d’eux. Il voulait les arracher à leur

exclusivisme juif et les inciter à travailler au sein d’autres

peuples que le leur ». Jésus-Christ, p. 395.1

Dans le cadre d'un message spécial à l'église, tel que le

Christ l'a porté à l'église juive pendant trois ans et demi et

qu'il nous appartient de le porter à l'église aujourd'hui, on

ne saurait comprendre qu’il revient à ceux qui portent un

tel message de poursuivre en même temps le programme

Evangélique pour le monde en général.

Le Seigneur ne nous a pas laissés dans l'ignorance

concernant la position que nous devrions adopter dans ce

domaine. Jésus "s'adressait" aux membres de l'église

"dans le territoire de Tyr et de Sidon" lorsque la femme

"grecque, syro- phénicienne de naissance" "vint se jeter à

ses pieds" Le suppliant de chasser le démon hors de sa

fille. Jésus lui dit: Laisse d'abord les enfants se rassasier;

car il n'est pas bien de prendre le pain des enfants, et de

le jeter aux petits chiens. Oui, Seigneur, lui répondit-elle,

mais les petits chiens, sous la table, mangent les miettes

des enfants. Alors il lui dit: à cause de cette parole, va, le

démon est sorti de ta fille » (Marc7 : 26-29) .

Nous voyons donc que, tout en nous enjoignant

expressément de nourrir les enfants et de ne pas aller à la

recherche des païens, il nous est dit en même temps de

ne pas refuser la vérité à ces derniers, lorsqu'ils viennent

volontairement et avec foi chercher des miettes. --{1SC7

7.6}

Lisez Matthieu 15:22-28 et Marc 7:24-30. Quelles

différences voyez-vous dans la façon dont la femme a

été décrite?

Mercredi , 13 DécembreMercredi , 13 Décembre

“Renvoie-là”

  Consacrer notre temps à l'évangélisation du monde tout

en négligeant l'Église serait un acte criminel, une trahison

suprême à l'égard de Dieu et de Son peuple. L'Église doit

d'abord être sauvée de sa condition laodicéenne "d’une

église malheureuse, misérable, pauvre, aveugle et nue".

C'est elle, et non le monde, qui est sur le point d'être

rejetée. Elle "est sur la terre le seul objet de Suprême

regard de DIEU ». Testimonies to Ministers, p. 15.

Mais dans son état déplorable d'aveuglement et de

dénuement, comme l’expose le Témoin Fidèle (Apoc. 3:14-

18), elle est tout à fait inapte à la tâche qui lui est assignée

et doit être délivrée de sa triste illusion avant de pouvoir

devenir un refuge sûr et une influence salvatrice pour

ceux qui voudraient se joindre à ses rangs. Si Dieu la laisse

dans l'état laodicéen où elle se trouve actuellement, elle

sera non seulement perdue, mais, par conséquent, le

monde entier le sera aussi. Il faut donc qu'Il la réveille ou

qu'il en suscite une autre église, pour accomplir l'œuvre

qui lui

Pensez cependant à la joie éternelle qu'Il éprouverait à

l'élever et à l'utiliser pour Sa gloire, plutôt que d'avoir à

l'abandonner ! Ainsi, avant d'en susciter une autre en

dernier recours, Il essaiera de la sauver, et Il la sauvera,

comme Il l’a promis :

“Satan accomplira des miracles pour séduire le monde; il

voudra régner en souverain. L'Eglise semblera peut-être

sur le point de tomber, mais elle ne tombera pas. Elle

subsistera, après que les pécheurs de Sion auront été

éliminés, la balle enfin séparée du précieux grain. Ce sera

une dure épreuve, mais nécessaire. Seuls ceux qui auront

vaincu par le sang de l'Agneau et par la parole de leur

témoignage se trouveront parmi les fidèles exempts de

toute souillure, dans la bouche desquels il ne s'est trouvé

aucun mensonge. Il nous faut nous dépouiller de notre

propre justice et nous vêtir de la justice du Christ. Les

membres du reste qui purifient leurs âmes par

l'obéissance à la vérité sortent affermis de l'épreuve,

offrant le spectacle de la beauté de la sainteté au milieu

de l'apostasie environnante ». Messages Choisis, Vol. 2, p.

437

« Le grand événement qui est imminent [l'imposition des

lois du dimanche] éliminera ceux que Dieu n'a pas choisis

et il se réservera ainsi un corps pastoral pur, vrai,

sanctifié, préparé pour la pluie de l'arrière-saison ». —

Selected Messages 3:385 (1886). Evènements des derniers

Jours , p. 136.2

Si le Seigneur-- Qui consacrait Lui-Même tout Son temps,

et s’efforçait de sauver uniquement Son église perdue,

lorsqu’Il était ici-bas -- nous envoyait aujourd'hui dans le

monde plutôt que dans Son église perdue, Il ferait périr,

non seulement les innocents avec les coupables, mais Il

irait complètement à l'encontre de ce qu’Il faisait, et

contredirait les ordres qu'Il a donnés à ses apôtres en les

envoyant prêcher d'abord la vérité présente à l'église

(Matthieu 10 :5, 6.)

Par miséricorde et conformément à sa procédure

éternelle, Il a donc voulu que « pendant que le jugement

s’instruit dans le ciel et que les fautes des croyants

repentants s’effacent des registres célestes, il faut que,

sur la terre, le peuple de Dieu renonce définitivement au

péché ». Voilà cette œuvre spéciale qu’elle doit faire. Alors,

elle paraîtra “comme l’aurore, belle comme la lune, pure

comme le soleil, mais terrible comme des troupes sous

leurs bannières.” La Tragédie des Siècles, p. 461.3

« Actuellement, le Seigneur n'agit pas pour gagner de

nombreuses âmes à la vérité, à cause de la présence dans

l'église de tous les membres qui n'ont jamais été

convertis, et de ceux qui ont été jadis convertis mais qui

ont glissé dans l'indifférence. Quelle influence tous ces

membres non consacrés pourraient-ils exercer sur les

nouveaux convertis? Ne détruiraient-ils pas l'effet du

message divin que son peuple est chargé de proclamer?

— Testimonies for the Church 6:370, 371 (1900). Conseils

sur les Aliments et la Nutition, p. 547.2

Mais quand les infidèles et les inconvertis, l’ivraie seront

éliminés, « alors elle, [l’église] paraîtra “comme l’aurore,

belle comme la lune, pure comme le soleil, mais terrible

comme des troupes sous leurs bannières.” La Tragédie

des Siècles, p. 461.3

Oui, les honnêtes païens doivent être évangélisés et ils le

seront, mais "les brebis perdues de la maison d'Israël"

(Matt. 10:6) doivent être recherchées d’abord . Alors,

quelle reconnaissance, et combien devraient-ils être

disposés à collaborer lorsqu'ils découvriront qu'au lieu

d'être riches et de s’être enrichis et de n'avoir besoin de

rien, ils sont en fait "misérables, et malheureux, et

pauvres, et aveugles, et nus" - ayant besoin de tout ; et

que le Seigneur attend qu'ils se réveillent pour qu’Il puisse

faire d'eux ce qu'ils devraient être.

Pour ces raisons, Dieu dit maintenant de travailler au sein

de l’église de Laodicée plutôt qu’en dehors de la

dénomination. Ce qu'Il dit, Il le pense, et nous n'oserions

pas désobéir, quoi que les hommes puissent dire ou

faire. 

Lisez Actes 10:9-16, 28, 34, 35. Comment résumeriez-

vous la leçon enseignée par le Saint-Esprit dans ces

passages?

Jeudi, 14 Décembre,Jeudi, 14 Décembre,

La Foi sur la Terre

A l’inverse de la déclaration de Luc 18 : 8, Esaïe déclare : «

Pour l'amour de Sion je ne me tairai point, Pour l'amour

de Jérusalem je ne prendrai point de repos, Jusqu'à ce que

son salut paraisse, comme l'aurore, Et sa délivrance,

comme un flambeau qui s'allume. Alors les nations

verront ton salut, Et tous les rois ta gloire; Et l'on

t'appellera d'un nom nouveau, Que la bouche de l'Éternel

déterminera. Tu seras une couronne éclatante dans la

main de l'Éternel, Un turban royal dans la main de ton

Dieu. On ne te nommera plus délaissée, On ne nommera

plus ta terre désolation; Mais on t'appellera mon plaisir en

elle, Et l'on appellera ta terre épouse; Car l'Éternel met

son plaisir en toi, Et ta terre aura un époux…. On les

appellera peuple saint, rachetés de l'Éternel; Et toi, on

t'appellera recherchée, ville non délaissée » ." Esa. 62:1-4,

12. » Les fils de l'étranger rebâtiront tes murs, Et leurs rois

seront tes serviteurs; Car je t'ai frappée dans ma colère,

Mais dans ma miséricorde j'ai pitié de toi ». ." Tes portes

seront toujours ouvertes, Elles ne seront fermées ni jour

ni nuit, Afin de laisser entrer chez toi les trésors des

nations, Et leurs rois avec leur suite ».. Esa. 60 : 10 , 11..

« Revêtue de l'armure de la justice du Christ, l'Eglise se

prépare au conflit final. “Belle comme la lune, pure

comme le soleil, mais terrible comme des troupes sous

leurs bannières”,7Cantique des cantiques 6:10. elle

s'avance dans le monde “en vainqueur et pour vaincre”.

Prophètes & Rois, p. 549.2

Puisque ces passages, ainsi que d'autres, réfutent l'idée

que lorsque le Christ viendra la seconde fois, il n'y aura

pratiquement plus de fidèles, l'étudiant de la Parole ne

peut que conclure qu'une telle déduction, tirée de Luc

18:8, est erronée. Par conséquent, l'affirmation " Quand le

Fils de l'homme viendra ", pour s'harmoniser avec

d'autres passages de l'Ecriture, doit s'appliquer à une tout

autre venue autre que celle à laquelle on se réfère

généralement.

Néanmoins, une autre question embarrassante appelle

une réponse : Si la question du Christ, "Quand le Fils de

l'homme viendra, trouvera-t-il trouvera la foi sur la terre" ?

(Luc 18:8), ainsi que sa déclaration, "Ne crains pas, petit

troupeau" (Luc 12:32), signifient que peu de personnes

seront sauvées et trouvées vivantes lorsqu'Il viendra

chercher les Siens, alors comment peut-il y avoir une

multitude innombrable ? - Bien qu'à première vue la

question présente un paradoxe, elle est rapidement

résolue, et l'idée que seuls quelques saints vivants le

rencontreront dans "les airs" est effectivement dissipée

lorsque l'on tient compte des faits que "la moisson est

vraiment abondante" (Matt. 9:37), que c'est "la fin du

monde" (Matt. 13:39), et que le terme même de "moisson"

dénote un rassemblement plus important qu'à n'importe

quelle "saison" précédente.

De plus, la question "Trouvera-t-il la foi sur la terre ?" ne

concerne pas le nombre de saints à cette venue

particulière, mais plutôt la foi elle-même,

indépendamment du nombre de saints. Et si, lors de Son

apparition sur les nuées pour ramener les fidèles à la

maison, Il ne trouve pas la foi sur la terre, alors qu'en est-il

de l'église qui l'attend, qui doit être sans tache, ni ride, ni

rien de semblable, qu'elle soit petite ou grande ?

De toute évidence, Sa venue décrite dans Luc 18:8 ne peut

pas être celle de 1 Thessaloniciens 4:17, sa venue "sur les

nuées". Mais il pourrait s'agir de celle de Malachie 3:2, 3,

et de Matthieu 13:30, 47-48, menant à Matthieu 25:31-33.

Sa venue dans Son temple a pour but de séparer les

pécheurs d’entre les saints, au début de laquelle

l'Inspiration pose la question : "Qui pourra soutenir le jour

de sa venue ?"

Lisez Matthieu 8:10, 13; Matthieu 9:2; Matthieu 20:29-

34; Marc 2:5; Marc 10:46-52; et Luc 18:35-43. Dans ces

passages, qui a la foi, selon la description de Jésus?
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Vendredi, 15 DécembreVendredi, 15 Décembre

Pour Aller Plus Loin

« Il tardait à Jésus de pouvoir dévoiler les profonds

mystères de la vérité, cachés pendant les âges passés,

selon lesquels les Gentils étaient appelés à être les co-

héritiers des Juifs, participant “à la même promesse en

Christ-Jésus par l’Evangile”.1Ephésiens 3:6. Les disciples

mirent beaucoup de temps à apprendre cette vérité,

malgré les nombreuses leçons données par le divin

Maître. En récompensant la foi du centenier, en prêchant

l’Evangile aux habitants de Sychar, il avait déjà assez

montré qu’il ne partageait pas l’intolérance des Juifs. Mais

les Samaritains avaient une certaine connaissance de

Dieu; et le centenier avait fait preuve de bonté envers

Israël. Cette fois-ci Jésus mit ses disciples en contact avec

une femme païenne qu’ils considéraient indigne de ses

faveurs comme tous les autres païens. Il voulait montrer

comment une telle personne devait être traitée. Il avait

semblé aux disciples qu’il dispensait trop généreusement

les dons de sa grâce. Il voulait montrer que son amour ne

se bornait pas aux limites d’une race ou d’une nation. »

Jésus-Christ, p. 395.2

« En disant: “Je n’ai été envoyé qu’aux brebis perdues de la

maison d’Israël”, Jésus avait dit la vérité, et en travaillant

pour cette femme cananéenne, 1l ne faisait que remplir

sa mission. Cette femme était l’une des brebis qu’Israël

aurait dû délivrer. Le Christ accomplissait l’œuvre,

négligée, qui avait été assignée à Israël ». Jésus Christ p.

395.
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